



Bei einer Steroidrosazea ist Steroidentzug die einzige Chance, das Krankheitsbild unter Kontrolle zu bringen. Mehr zu Klinik, Pathogenese und Therapie der Rosazea lesen Sie im Weiterbildungsbeitrag ab ► Seite 871



Jetzt 3-fach punkten
► Seite 871

Titelbild: Mathias Ernert

Leitthema Main topic

Biologics bei Psoriasis

Biologics for psoriasis

Redaktion: J. C. Prinz · A. Kapp

J. C. Prinz · A. Kapp

Einführung zum Thema: Biologics

Introduction to the topic: Biologics

810

J. C. Prinz

Efalizumab. Dauertherapie der Psoriasis

Efalizumab. Long-term treatment of psoriasis

812

G. Wozel

Etanercept. Ein effektiver TNF- α -Antagonist zur Behandlung von Psoriasisarthritis und Psoriasis vulgaris

Etanercept. An effective TNF α -antagonist in the treatment of psoriatic arthritis and chronic plaque psoriasis

819

R. Mössner · K. Reich

Infliximab. Stellenwert in der Therapie der Psoriasis

Infliximab. Role in the treatment of psoriasis

831

Originalien Original articles

I. Zschocke · U. Hammelmann · M. Augustin

Therapeutischer Nutzen in der dermatologischen Behandlung. Bewertung von Therapieerfolg aus Arzt- und Patientenperspektive bei Psoriasis und atopischer Dermatitis

Evaluation of clinical benefit in dermatological therapy. Evaluation of therapy from the physician's and patient's perspective in psoriasis and atopic dermatitis

839

M. Hartmann · J. Brust · D. Schuster · F. Mosthaf · M. Procaccianti · J. A. Rump
H. Klinker · D. Petzoldt

Arzneimittlexantheme bei Therapie der HIV-Infektion mit Efavirenz und Nevirapin

Rashes in HIV-infected patients undergoing therapy with nevirapine or efavirenz

847

Kasuistiken Case reports

M. Brunner · D. Trebing · H.-D. Göring

Cholesterinemboliesyndrom nach Koronarangiographie

Cholesterol crystal embolization after coronary angiography

854

In der Diskussion Under debate

A. Körber · S. Grabbe · J. Dissemmond

Antimikrobielle Peptide. Eine Perspektive in der Therapie chronischer Wunden?

Antimicrobial peptides. A perspective for the treatment of chronic wounds?

860

Wie lautet Ihre Diagnose? What is your diagnosis?

M. F. R. Miranda · A. C. de Brito · R. G. V. Gonçalves · V. J. Chaves · D. A. Lima
G. R. Silva · K. K. S. Vieira · N. Dahas

Entzündliche Läsion mit schwarzer Kruste im Gesicht eines 16-jährigen Mädchens

An inflamed lesion with black scab on the face of a 16-year-old girl

866